



Les 3ème en visite chez Axel France

publié le 26/03/2018 - mis à jour le 26/04/2018

Une classe de 3ème a visité l'entreprise Axel France pendant la semaine de l'industrie.
C'était l'occasion de découvrir les métiers de la chimie !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.